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　　職務代理者:三溝 和子

［アドバイザー］

　　武庫川女子大学教授 柳沢 和雄 

(要点を箇条書き)

２　委嘱所交付

４　自己紹介

会　議　録

令和５年１月 31日（火）

午後 1時 30分～午後 3時 00分

勤労者会館２階大会議室

東御市企画振興部文化・スポーツ振興課 企画振興部　井上部長

　　会長:横田 匡俊   

　　神津 志保美、荻原 太郎、上原 真美、唐澤 光章、大塚明彦、若林豊文、小菅武志、岡田真平、柿沼宏直、上園美千
代、荒木雅己　　　　依田要一

［事務局］

　　企画振興部長 井上　祐一、文化・スポーツ振興課長 高橋　則幸、スポーツ係長 所　洋一

  　スポーツ係 事務担当 上野　堅弥

        

［委員］

小林　経明

〔オブザーバー〕

（公財）笹川スポーツ財団　小淵　和也

　議題等の内容
　・東御市スポーツ推進計画後期アクションプランの進捗状況について

　決定事項

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 企画振興部長 開会

市長から委員へ委嘱書の交付

３　市長あいさつ 市長 市長あいさつ

各自自己紹介

５　東御市スポーツ
推進審議会について

事務局より説明

６　役員の選任につ
いて

互選の結果結果　会長　横田匡俊氏、職務代理者　三溝和子氏に決定

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

７　会議事項 会長 東御市スポーツ推進計画後期アクションプランの進捗状況について事務局より説明願う。

事務局（上野） 基本目標１について説明　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会長 ただ今の基本目標1の説明に対しての意見、その他、意見等はあるか。

委員（岡田）
令和４年度の数値目標があるが、この目標は新型コロナウイルスの状況を踏まえての目標であるの
か。

会長
子どもの体力テストの結果は一見衝撃的に見えるが、測定している人数も多くないので、平均から
高い・低いで一喜一憂することなく、東御市の時系列などで見ていくのが大切だと思う。

事務局（上野） 基本目標2について説明

会議等の名称 令和４年度 第２回東御市スポーツ推進審議会
開催日時

欠席者

次回への検討事項

東御市スポーツ推進計
画後期アクションプラ
ンの進捗状況について

事務局（上野）
令和４年度の目標は後期アクションプランの作成にあたり、前期アクションプランの実績や新型コ
ロナウイルスの状況なども加味しながら目標の設定をしている。

会長 基本目標2の説明に対しての意見、その他、意見等はあるか。

　出席者



討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

委員（神津）
取組名「親子参加型スポーツ教室、働き盛り・子育て世代対象の教室の実施」について、説明の中
で、多くのプログラムが開催されているのはわかった。そのほかの企業の「健康経営」等と連携し
た取組の検証、各プログラムの指導者発掘についてはどうか。

事務局（上野） 基本目標３について説明

会長 基本目標３の説明に対しての意見、その他、全体を通してあるか。

委員（上薗） 後期アクションプランの中で達成している目標などもある中で今後の進め方はどうなるのか。

事務局（所）
説明の中で目標に対して充足している部分もあるが、それを継続していくことも一つである。皆様
からの意見や提言をいただきながら推進を進めていきたい。

会長
本日の会議の中で、企業や大学、スポーツ推進委員など多くの方に支えられながら東御市のスポー
ツ推進がされていることが分かったと思うので、今後も継続していただきたい。

委員（岡田）
今の計画が令和５年度までなので、今の計画を進めながらステップアップさせた計画を令和６年度
に向けて新しい計画を検討していくという認識でよいか。

事務局（所） スポーツ推進審議会委員皆さまと一緒にスポーツの推進の次期計画についても検討していきたい

会長 　これで後期アクションプランの進捗状況については終わりとする。

6　その他 企画振興部長 　事務局よりその他説明がある

事務局（上野） 　次回審議会を５月に開催予定である。

企画振興部長 　三溝職務代理者に閉会の言葉をお願いしたい。

7　閉会 職務代理者 　閉会

事務局（上野）
企業との連携についてはまだ進んでいないのが現状。指導者発掘についても声掛けはしているが厳
しい状況が続いている。様子を見ながら随時アプローチしていきたい。

委員（荒木）

初めて委員となり、これだけの取り組みをしていることに驚いた。ただこのような取り組みやス
ポーツのイベント、例えば体育館で何をやっていて観戦できるのかなどをもっとわかりやすくして
いく必要があると思う。

会長
全体を通してプログラムやイベントの開催についてはおおむね達成できている。しかしながら、参
加人数が少ないので、効率的な広報をしていく必要がある。




